

## CIRCULAR Nº 9

## <u>ASUNTO</u>: VUELVE "MINI AGENTE", LA PROMOCIÓN DE LA EFICIENCIA ENERGÉTICA EN LA INFANCIA.

Sevilla, enero de 2023

Estimado asociado:

La Red Mini Agentes es una de las campañas más significativas de la Fundación Feníe Energía, en colaboración con otras organizaciones. Precisamente, la Fundación Epyme ha firmado recientemente un acuerdo marco de colaboración, con la intención de potenciar e incentivar todas aquellas iniciativas comunes a sus objetivos, entre las cuales, ésta sin duda es un claro ejemplo.





Este año, vuelve con más ilusión y ganas, con la voluntad de concienciar a los más pequeños sobre la necesidad de preservar nuestro ecosistema y asegurar la sostenibilidad del planeta. De hecho, un tema de candente actualidad y que a su alrededor escuchan y suelen preguntar con interés en muchas ocasiones.

Como ya conoces, una de las principales iniciativas es el programa de Promoción de la Eficiencia Energética en la Infancia, comúnmente conocido como los "Mini Agentes". Una actividad que se realiza presencialmente en las aulas de los colegios que estén interesados en promover esta cultura, dirigida fundamentalmente al alumnado de Primaria.

Los objetivos que se pretenden alcanzar son:

- Tomar conciencia desde edades tempranas de la necesidad de preservar nuestro planeta y de hacer un uso eficiente y respetuoso de los recursos naturales.
- Aprender sobre las fuentes de energía renovables y métodos de producción.
- Aprender y adoptar **hábitos de consumo eficiente** de la energía y de utilización eficiente de los recursos.







La actividad consiste en una exposición interactiva con los alumnos y alumnas para presentar nociones fundamentales sobre eficiencia energética y energías renovables. Esta sesión está preparada con un guion de contenidos, adaptado obviamente al nivel del alumnado. Para conseguir la motivación y la participación de los estudiantes, se diseñan preguntas y lanzamiento de retos. Posteriormente se propone una actividad semanal que llevará a cabo cada profesor/a para que los niños y niñas se involucren en adoptar los comportamientos vistos en la presentación y comprueben que sencillos gestos, ayudan.

Se han desarrollado soportes, materiales de comunicación y materiales didácticos para la dinámica de la actividad que facilitan la labor que se pretende desarrollar.

El Agente Energético, voluntario de la Fundación, acude a las aulas para explicar los conceptos básicos de eficiencia energética adaptada a los más pequeños y pequeñas acompañado de "Rayo", mascota de la Fundación y emisario del Agente Energético de Feníe Energía.



Si estás interesado en participar de forma activa, en el colegio de tus hijos o nietos o familiares cercanos, en el centro educativo que conozcas o bien difundir entre profesorado que les pueda resultar interesante, sólo debes cumplimentar el formulario y ponerte en contacto con nosotros enviando un email a la Fundación Epyme a antoniomendez@fundacionepyme.es; así como para realizar cualquier consulta y conocer más detalles de esta entrañable actividad con los más pequeños de la casa. Confiamos en que podamos llegar a muchas escuelas y logremos así transmitir los valores de eficiencia energética y cuidado del medioambiente a nuestros más pequeños, quienes serán los grandes garantes de la mejor supervivencia en nuestro planeta.

Sin otro particular, te saluda atentamente,

ORIGINAL FIRMADO POR MANUEL DE ELÍAS RODRÍGUEZ SECRETARIO GENERAL-GERENTE